
CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
Gabinete da Deputada Liliane Roriz

REQUERIMENTO Nº 01
(Da Senhora Deputada Liliane Roriz)

Requer a realização de Audiência

Pública para debater o Projeto do

Sistema de Abastecimento de Água

com Captação no Lago Paranoá.

Senhora Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal,

Requeremos, nos termos do art. 85 do Regimento Interno, a realização

de Audiência Pública com previsão para o mês de fevereiro, em data a ser

definida posteriormente junto à Presidência, para debater o Projeto do

Sistema de Abastecimento de Água com Captação no Lago Paranoá ..

JUSTIFICAÇÃO

Encontra-se publicado no site da Companhia de Saneamento

Ambiental do Distrito Federal - CAESBinformações sobre o Projeto do

Sistema de Abastecimento de Água com Captação no Lago Paranoá,

localizado no Distrito Federal, contemplado na 3ª Chamada do Plano de

Aceleração do Crescimento - PAC II - Saneamento, com recursos do

Orçamento Geral da União.

Ocorre que as informações constantes no site sobre o projeto não são

suficientes para uma avaliação do projeto, principalmente quanto aos

impactos causados pela captação de água no Lago Paranoá.

Considerando as atribuições desta Casa e desta Comissão em relação

ao tema, e o momento vivenciado no País com escassez de água para
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fornecimento público e geração de energia, torna-se oportuno o debate do

projeto que conhecermos mais detalhadamente a proposta da CAESB.

Sala das Sessões,
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